



BOLSA Y MERCADOS

Trimestre de ganancias para el peso

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

erendira.espinosa@gimm.com.mx

El dólar cerró el primer trimestre del año en 18.02 pesos, por debajo de los 19.50 pesos del cierre de 2022, lo que significa que nuestra moneda ganó 1.48 pesos frente a la divisa estadounidense. De forma mensual el peso ganó 30 centavos.

“El peso mostró la mayor apreciación trimestral desde el cuarto trimestre del 2020 y se ubicó como la divisa más apreciada en la canasta amplia de principales cruces”, consideró Banco Base.

Otras monedas que registraron fuertes avances fueron el peso chileno, el florín húngaro y el real brasileño.

El peso mexicano avanzó debido a la especulación



Foto: Especial

de que la Reserva Federal se encuentra cerca de concluir el ciclo de incrementos a la tasa de interés. También ayudó la expectativa de una postura monetaria más restrictiva por parte del Banco de México; debido a que la inflación en México ha disminuido a un ritmo lento.

Asimismo, nuestra moneda recibió impulso del *nearshoring*, principalmente por el anuncio de inversión de Tesla en el norte del país. Por su parte, el S&P/BMV IPC cerró el trimestre en 53 mil 904 unidades, con lo que acumuló un rendimiento de 11.22%.